

Indpls den 8 Oct 1936

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Prasedent H. Marshke eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt. Henry Bartling war krank vom 10 Sept – 24 Sept und ist zu 2 Wochen 10.00 Unterstützung berechtigt wieder gesund Louis Prange war krank vom 6 September bis den 3ten Oct und ist zu 4 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt und wieder gesund. W. Klinge war krank vom 9 Sept. bis den 30 Sept und zu 3 Wochen Unterstützung berechtigt und ist am 30 Sept. gestorben. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen Eine Rechnung von 4,80 für 3 Adressen Bücher wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Die Trsuties berichteten 72.50 Zinsen Einahme. Ein Kanidat wurde dem Verein vorgeschlagen Wm. Kruse 36 Jahre alt vorgeschlagen von H. Tempelmeyer und Herm Burger an das Com wurden ernannt H. Walters E. Bartling u. W. Bock Da weiter nichts vorlag schritten wier zur Zahlung der Beiträge

Einahme	44.50
Zinsen	72.50
Ausgabe	159.80

C. Brandt Sect

Indpls 8 Oct 1936

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by president H. Marshke. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows. Henry Bartling was sick from 10 Sept – 24 Sept and is entitled to 2 weeks 10.00 sick benefit healthy again. Louis Prange was sick from 6 Sept until 3 Oct and is entitled to 4 weeks 20.00 sick benefit and healthy again. W. Klinge was sick from 9 Sept. until 30 Sept and is entitled to 3 weeks sick benefit and died on 30 Sept. This report was accepted and deferred for payment. A bill of 4.80 for 3 address books was accepted and deferred for payment. The trustees reported 72.50 income from interest. A candidate was nominated to the Verein. Wm. Kruse 36 years old nominated by H. Tempelmeyer and Herm Burger. Named to the committee were H. Walters E. Bartling & W. Bock Due to no further business we moved to payment of dues

Income	44.50
Interest	72.50
Disbursements	159.80

C. Brandt Sect